

Lundi 11 octobre 2010

Le Quotidien

D'ORAN
Edition Nationale d'Information

Une loi à l'épreuve

Un manque de clarté dans les procédures de mise en œuvre de la loi 04-18 du 25 décembre 2004 relative à la prévention et à la répression de l'usage et du trafic illicites de stupéfiants et de substances psychotropes a été relevé hier à Alger lors d'un séminaire sur le sujet.

«Sur le terrain, l'application de cette loi rencontre un certain nombre de difficultés dont le manque de clarté de sa mise en œuvre et l'insuffisance des infrastructures de traitement des toxicomanes», a indiqué le directeur gé-

néral de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie, M. Abdelmalek Sayeh. Relevant «un manque d'harmonisation et de coordination» entre les différentes parties qui interviennent dans l'application de la loi 04-18, il a affirmé qu'il existe «un décalage entre ce qui a été décidé et ce qui est réalisé». Il a expliqué que les nouvelles dispositions préventives et curatives contenues dans la loi concernent notamment l'expertise médicale à laquelle sont soumis les usagers de drogues illicites. L'injonction théra-

peutique et l'abandon des poursuites judiciaires à l'encontre des personnes qui se sont conformées au traitement médical de désintoxication sont également contenus dans cette loi, a-t-il noté. De son côté, le procureur général près la cour de Tizi Ouzou, M. Mohamed Lazizi, a indiqué que les dispositions de la loi 04-18 «demeurent insuffisantes, à défaut d'être accompagnées d'un travail de sensibilisation à tous les niveaux et à défaut d'adoption de programmes d'action sérieux, de la part de tous les acteurs sociaux».